



Neue Konrektorin kam von Chile nach Betzdorf

Einen Grund zum Feiern hatte am Freitag Evelyn Hilbig (Mitte): Am "Tag der Landesverfassung von Rheinland-Pfalz" wurde sie zur Konrektorin der Betzdorfer Martin-Luther-Grundschule ernannt. Nachdem die gebürtige Niedersächsin neun Jahre lang an einer deutschen Schule in Santiago de Chile unterrichtete, kam sie im August 1991 nach Betzdorf. Seit August 2000 nimmt sie die Geschäfte einer Schulleiterstellvertreterin wahr und verfügt somit über genügend Infos über die spezifischen Probleme der Betzdorfer Grundschule. Viel Glück und Kraft für die Bewältigung der kommenden Aufgaben wünschten ihr der Grundschulrektor Wolfgang Lück und die Personalratsvorsitzende Bärbel Koch (rechts). Weitere Gratulanten außer dem Lehrerkollegium waren Bürgermeister Michael Lieber und die Vorsitzende des Förderkreises, Liane Aust. Foto: Steffi Brendebach